農業高校 校長室だより

NO. 10 令和3年9月1日(水)

第2学期が始まります

東京都の新型コロナウイルス感染症の新たな感 染者数は、終業式を実施した7月20日(火)には 1,387 名でしたが、夏季休業中に感染が急激に拡 大し、8月13日(金)には5,773名が新たに感染 しました。重症患者も急増しています。

「医療非常事態」と言われている中、日夜最前 線で御尽力されている医療関係者の方々にあらた めまして心より感謝を申し上げます。また、私た ちは、医療提供体制の限界を超えようとしている **現在の危機感を皆で共有**する必要があります。

今日から第2学期が始まります。3密の回避、 マスク着用、手洗いや咳エチケットなどの基本的 な対策を徹底する、不要不急の外出を行わないな ど、一人一人の感染予防に関する行動が、自分の <u>命を、家族を、大切な人を、そして社会を守る</u>こ とにつながります。感染症防止により一層、確実 に努めてください。

*マスクについて:令和3年8月24日付け東京都 教育委員会からの通知で「不織布マスクが最も高 い効果を持つことを踏まえて、不織布マスクの使用 を基本」としています。

さて、第2学期も感染症対策を徹底した教育活 動になりますが、目標達成のために日々の学校生 活を送ることを期待しています。特に3年生は、 自分の進路を決定する学期です。9月16日(木) から就職試験が始まります。112年の歴史と伝統 のある東京都立農業高等学校で学んでいること を誇りに思い、自信を持って面接等に臨んでくだ さい。また、専門学校、短期大学、4年制大学を 目指している生徒も総合型選抜、学校推薦型選抜 が始まります。**学習意欲**(大学等を志望する理由 など)・人間性(言葉遣いや行動、マナー、服装 など) ・**コミュニケーション力** (「聞く・話す・ 表現する」の3つの力。友人や家族とのやりとり、 先生への対応など)を、再度確認してください。

医療従事者応援プロジェクト 食物科3年 大澄 琉歌 さん 祝優秀賞

医療従事者応援プロジェクト (主催:一般社 団法人生産技術振興協会 · 公益社団法人日本W HO協会) は日夜、新型コロナウイルス感染症 の治療にあたられている医療従事者に、私たち の想いや決意を、絵やメッセージで伝える取組 です。今回は1,295点の作品の応募があり、12 作品が優秀賞、35作品が佳作に選ばれました。

次の作品が優秀賞受賞の大澄さんの作品です。



【選考委員コメント】

たくさんの色鮮やかな花と、マスクを付けた 人々の笑顔に癒される 1 枚。とても優しいタッ チで描かれており、描かれた方のあたたかい人 柄が伺えます。

授業公開,学校見学会

中学3年生・保護者を対象に、7月21日 (水)・8月23日(月)に授業公開、8月6日 (金)・7日(土)に学校見学会を実施しました。のべ約400組の中学生・保護者の方々に御 来校いただき、本校の教育内容等の説明ととも に、授業や施設・設備の見学をしていただきま した。

本校の教育内容等の説明では、生徒会役員の 生徒が授業内容、入学した動機、高校生活の中 で楽しい事、大変な場面もあるが技術の修得に 繋がっている事等について話をしました。

次の写真は、7月21日(水)実施の授業公開の来校者に向けて、前日の20日(火)に猛暑の中、正面玄関前に都市園芸科3年生が「ヨウコソ」という文字を花苗(草花名:メランポジウム)で表現したものです。



「ヨウコソ」の花文字

メランポジウムについて

初夏から秋まで長い期間楽しめる一年草。 黄色の鮮やかな色合いが美しく、公共の花壇 などにもよく用いられています。花言葉は「元 気」「あなたはかわいい」「小さな親切」。



メランポジウムの花壇(場所:ヒマラヤ杉の下)

イネの生育調査

7月27日(火)、都市園芸科1年生が東京農工大学 広域都市圏フィールドサイエンス教育研究センター フィールドミュージアム本町で、東京農工大学 本林 隆 先生から「イネの生育調査」に関する授業を受けました。



イネの「分げつ」について説明を受ける生徒



イネの生育調査:草丈(くさたけ)を測定



イネの生育調査:イネの葉の緑色の濃さを測定